

第1417号  
昭和四十九年  
六月十七日  
月曜日発行  
Diretor  
Koiti Mori  
Redator  
Shion Oda  
Rua Pres.  
Vargas, 188  
C.Post.112  
Fone; 40  
BASTOS  
C. P.  
Anual  
Gr. 特  
40.00  
Adiant.

## 第三次世界大戰

25

日記本之御飯事

（ソ連の軍備はおそろしい程で、海軍力では優に余をしのいで居り、某大臣の言では、まだまだこんなことではいかん。いつ戦争が起つても充分に戦うためにもっと海軍充実しなければならぬ。と公言している。

メリカであろう。そのアメリカは次々と新兵器を開発してソ連におそれをとるまい。これまた着々軍備の完璧をいそいでいる。こうなると、将来何かのきっかけで衝突せねばならぬ相手同志が、そのことを予想して軍拡をはり合っているとしか見えない。双方とも金のありあまつて

と勝手だが、戦争の巻き替えをくう國々は迷惑でならぬ。

いう観測すら出でてゐるといふ。それはおそらく不調に了るだらう。と  
十年位い前、米はソ連に対して軍備擴張制限を提案したことがあるが、それは  
黙殺されてしまつたし、ソ連は第三次大戰近しとみてゐるので、目下盛んに軍備  
に力を入れていろ最中だから、米の提案に応ずるわけがないといふのであらう。  
中東諸国へは、昨年十月戦争の起つた前  
後盛んに兵器を供給して、大いに戦争を  
奨励したわけであつたが、幸い停戦とな  
り、前戦兵力分離も出来、国連兵が監視  
にのり出した上は、先ず中東に平和が來  
たと解し、これに相變うす輸出しつづけ  
るのは聽當でない、兵器輸送は、やめよ  
うではないか、と米國が提案するのは尤  
である。だがソ連は、それと同意せぬで  
あらうといふのである。



勝てば大金持ちになる。日本は日清、日露の戦役のおかげでの施工、第二次大戦で敗れて標に力った。その後努力して工コノミック、マニマルに力つたが、ソ連、米国ともに中東諸国がガチ、力チマヤ、てくれば兵器はいくらでも売れる。米ソの輸出の何十%は兵器の売り上げである。兵器会社はもうからし、国家は充金競争がとれる。走らにゃ、ほんとうは儲かるんわけだ。

○見ててごらんなさい。米ソ共に中東は兵器市場として優秀たることを示すから。又、米ソが供給せねば、歐洲各国がだまつて見ていいだろう。何、大陸登火点ですって。そりや難音できないが、今日の地点では中東だろうとは、軍事評論家の見るところだろう。

系　音

## 水　保　病

サカ  
ヒタ

○今から二十年前つい前、熊本県の水俣町に奇病が発生し、これにかかると身体が衰弱し、まちがいなく死んでいく。医者たちのつけようが行く、病名も判らぬまま、次々と発病者が続出した。発病者は、何れも魚を食べているので、熊本医大の学者が、もしや水俣附近でとれるかのってい。ベーグルを食べる市民も多魚を研究調査してみると、水銀が検出さないので、この警報にびっくり御大、ミズがされたので、尚魚貝類を次々としらべるとマタ病になつては大変と、魚を貰うのを少童の水銀を検出することが出来たの見合せるので、ペシエードは忽ち干上は羅病率が多く、又食べた者が必ずしもでとれた魚とことわ、とい。市民の方は、少童の水銀を検出することによ心配することはないと報じて。私もやられるときまつていてないこと判つた。衛生局は、サンントス附近で、水俣に汚染された魚貝類を食べた者つてしまつた。衛生局は、サンントス附近の水俣町には海岸近くに〇〇工場が魚は遠洋漁業の船団がとるものだから、あつて、海水を汚染していたのである。〇〇工場が魚は遠洋漁業の船団があつて、海水を汚染してい。民衆の声を無当此を取締る法律はなく、〇〇工場が魚は遠洋漁業の船団がとるものだから、魚を貰つたらつきて、民衆の声を無視して。この病気がいわゆる水俣病である。二、三年前、十数年〇〇工場を訴える運動をつづけていた人々が、裁判に訴え、遂に勝訴となり、羅病者に慰謝料見舞金を出したり、死者には奨典を贈つたりしたようだ。

○とこで、近日の新聞を見ると、サン・トスの海も汚染がひどく、衛生局の調査食によると、魚貝類はたいへん水銀を保有しているから要注意との警報が出たこと

## DISCO E GRAVADOR

Rua 7 de Setembro 492, C.Post, 96, Fone 222  
HISATOSHI ITO Paraguacu PAT

レコ  
グラバード  
流行歌・歌謡曲・民謡・端唄・万才・落語・浪曲

（テレフ録音機） 日本製  
サンヨウ・シャーブ  
いろいろ取扱えあります  
から御用命下さい。

毎月十二、三日から十四、

五日まで定期的に出張して

に滞在致して居ります  
から、御入用品がございまして  
ましたら、御用命のほど  
頼りあげます。

御詮文品はお宅までお届けいたします。

バラグスクド・セラデラ・デ・ナ・ア・ロ・リ・ア  
ラ・サ・ル・ニ・ツ・ボ・  
伊藤 美寿  
電話 二二二番

（アラクスド・セラデラ・デ・ナ・ア・ロ・リ・ア  
ラ・サ・ル・ニ・ツ・ボ・  
伊藤 美寿  
電話 二二二番）

○夏季サンントスへ海水浴にゆき、海岸で売っている生まぐれ、レモン汁をかけて十すり込むのは楽しめものであつたが、よく落着いて新聞を見ると、水銀で汚染された洋ものとかの証明をしなければ買手が口コがとれるそつだから、貝分けがつく。でも工ビやタコ、イカなど口コのないものは、ペーク屋さんが北伯ものとかいうような錯覚に陥り胸がわるくなつた。又、よく落着いて新聞を見ると、水銀で汚染されている魚は鱗に触れただけでも口コがとれるそつだから、貝分けがつく。でも工ビやタコ、イカなど口コのないものは、ペーク屋さんが北伯ものとかいうようにして貰いたい。

るが、サンクトス附近も諸種な工場が多くなり、サンビセツ方面は工場林立、廃液は海へたれ流しだそうである。マルクトリヨはんうんとはなきけかいが、幸いに当局から警告のあつたことは、ありがたい話である。

○それしても、サンクトス近海でとれる魚は何々であろうか、参考までに知りたいものである。

大好評を浴びて

## 汨々相撲大会終了

### 青年団体戦バストス第一位

去る六月九日、氣遣われた天候も当日好天に恵まれ、午前九時たゞ土俵の西本柱に結い付けた幣束が風にはためく中に、演の儀式か古式にのつとり厳かに終了。幼々千から青年に至るまでの観客は、見る様身の力士が勢揃して挨拶する約五十名に早くも觀衆は相撲気分にあふられた。最初は初々年の豆力士の取組に始まり、個人戦、三人抜き、五人抜きと、取組進むにつれ、次を此くよくな戦に投身。から声援が飛び、行司の勝敗を告げる。配扇の揚る毎に万雷の拍手がよめく。音日は、相撲は様身を觀衆にさらすからと、相撲に対する非難がまじく言う者もあつたが、今日の大会の選手の約三割近くはアラジル人だ。青い目の力士達の奮斗がはおえましい。

青年団体戦ではバストスが第一位となり、最終の剣相撲では佐藤氏が大関位を獲得して、万場の歓声が天空にこだました。陽も落ちた五時過ぎ、秋寒となり見物衆達の歸る自動車騒音も心地よく響いていた。

今日の大会を氣付いたのは、何故に上衣を球場のアルキバンカーダを見物に利用する来る仕事に驚かなかつたのか、不思議でならない。土俵の周圍に張りめぐらした縁界のコルダの外側に一列だけパンコを置かれていたが、このパンコに坐つた人はよいが、後は立ち見だ。それも二、三人のうしろからは土俵が見えない。それに一日半立ち通しての見物は不可能で、二階間も人の肩越しに見物してしまった人は招待席の人と、パンコに坐れた僅か二、三百人の人だけだ。たもし、あの座敷か土間に坐れるか、アルキバンカーダか使用出来、売店建設にて弁当でも売つてあれば見物人はあの数倍ほどの人だ。たぶん、あの数倍ほどの人だ。たぶん、あの数倍ほどの人だ。

相撲そのものは半分の長い進行と成績であつたが、見物席への考慮が欠けていたよな気がして、惜まれてならない。

入植当時のバストスは、相撲で有名なとどろかせた。今の演舞場が出来る前まで入植祭の演芸場にして、上場所は相撲場と呼ばれていたほどである。

終戦後、橋の組数は組の対立で不運な空気がみなぎって、了賀相ニ十二、三年(一九四六、七年頃)、当時の相撲会長であった石橋長鬼氏はこの空気を擇するべく

入植祭を復活して相撲を開催したのが最後としてバストスから相撲は消え去つてしまつた。競前に相撲の道具も一切完備して居て櫻常孝氏が保管して居たが、これも芝居の道具と共に田一線会館から消え去つた。相撲のおひただしいまわいりを紛失してしまつたが今後の相撲大会で再び相撲熱が起り、入植祭の催しに相撲を取りてはと言う希望者も多かった。相撲は日本国技として知られているとほしいとの声も高い。しかし、尚、バストスに相撲協会を創立して相撲は世界の相撲としてブームを呼んでいる。最早一世の老人に頼ることなく青年相手で発足されることを。勝利

金一封

右は林ミケル様と今野様の御令嬢との御婚禮に贈し御手伝をまつた慰謝礼として頂戴致しました。ありがとうございました。

グロリア工区

今野林次郎様

御 礼

故伊勢島義忠様御逝去の御ナ右の御寄附を頂きました。厚く御礼申上げます。

バストス老人俱乐部

先日剣道大会の時御手伝を致しました

お礼と金一封をいただきました  
あつく御礼申上げます

バストス剣道連盟様



5

**A V I S O**

MISSA DE 30. JULHO  
A família de Yoshitada Issejima convida  
parentes e amigos para assistirem à missa  
de 30º dia realizar-se no dia 3 de Julho às  
19 horas na Igreja São Francisco Xavier -  
Anticipadamente agradece,

おへんじ

来る七月三日 午後二時、故人三十日のニサをイクレレ  
ージマ サンフランシスコ シャビルに於て執行いた  
しますので、謹告申上げます。



# Júlia Cabeleirreira

Permanente, corte. Penteados.  
Manicuri, Pedicre Maquiagem,  
Limpeza de pele  
P/ beeve:- implantação de cílios

ATENDIMENTO:-  
Somente com Hora marcado

JULIA YOKOBANDO

前回って時間をお待ち合せ下されば便利です

デイス

坂

東洋

卷之三

カベレイラを開業いたしました。入植祭  
が近づきましたから髪の御す入をなさいませ  
ペルマネンテ・コルテ・ベンチアード・  
マニカリ・ベジクレ・マキアジョン・美顔術・  
つけまつげ(もうすぐ出来ます)

個人戦

錦戸エリオ マリリア  
田辺トシユ ツバノン

少年第一位

二位

三位

クニヒ

## 第五回汎パウリスタ

日語学校児童お話発表会

一九七四年六月九日午前九時より  
アダマンチナ文協会館に於て

開催された。

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

# AVISO

Pelo presente edital ficam todos os associados deste Sindicato, quites e em pleno gôzo dos seus direitos sindicais, convocados para Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no dia 22 de junho de 1974, às 11,00 horas (2ª convocação), na sede da Associação Cultural Nipo-Brasileira de Bastos, à Rua Osvaldo Cruz, s/nº, nesta cidade, com a seguinte ordem do dia:

- a) leitura, discussão e votação da Ata da Assembléia anterior;
- b) leitura, discussão e votação do Balanço e Relatório da diretoria e parecer do Conselho Fiscal referente ao exercício de 1973;
- c) leitura, discussão e votação da proposta Orçamentária para o exercício de 1975 e respectivo parecer do Conselho Fiscal.

Bastos, 10 de junho de 1974.

aa) Tohoru Nishi — President;

## バス・トス農村シンジカット通常総会御案内

貴家益々御清栄の御事と存候事申上げます。

そこで本年度の通常総会を、専切旨指令の法規に基いて、左記の如く開催致しますから万障御繰り合せの上御出席下さい。

期日 一九七四年六月二十二日(土)午前十一時～第二回招集

○ ○ 場所 バス・トス日本化協会 総合会館

### 議題

#### 題

- ○ ○ 一、一九七三年度 経算報告並びに決算報告
- ○ 二、一九七五年度 経算検討。
- 三、其の他農村に関する諸問題について。
- 四、各会員自身のシンジカットでありますので、一名のもれなく御参集下さるよう御案内申し上げます。

一九七四年六月十日

バス・トス農村シンジカット会員

会長

西

徹

会員各位

